

Commémoration « LES OUBLIES DU MEKNES »
Samedi 24 JUILLET 2021

Discours de remerciements

Je voudrais d'abord excuser les dizaines de personnes, familles de rescapés et de disparus, les associations et les élus, ne pouvant se joindre à nous aujourd'hui, pour ce 81^e anniversaire du torpillage du paquebot Meknès.

Je remercie celles et ceux qui sont parmi nous cet après-midi et qui sont parfois venus de loin pour honorer la mémoire des tous ces marins disparus et rescapés.

Je remercie au nom de l'association,

Monsieur Alain Rouland, élu délégué au Devoir de Mémoire et aux anciens combattants de Petit-Caux.

Messieurs les **Présidents des anciens combattants** de Saint-Martin-en-Campagne et de Berneval-le-Grand pour leur aide au bon déroulement de cette cérémonie.

Tous les **porte-drapeaux** qui ont bien voulu nous honorer de leur présence ainsi que monsieur Labbé et son équipe pour le **lâcher de pigeons**.

Notre **sonneur** du ROUEN PIPES & DRUMS et notre **Clairon** de la Fanfare des sapeurs-pompiers, pour leurs belles prestations.

Je remercie au nom de toute l'association « Les Oubliés du Meknès », les **autorités civiles et militaires**, ainsi que les **maires** et les **élus** pour leur participation à la réussite de cette cérémonie.

Merci au **personnel communal** de Petit-Caux pour l'aide et l'accueil qu'ils nous ont apportés pour la bonne préparation de cette manifestation.

Merci à tous les bénévoles pour l'aide à l'organisation de cette journée.

Avant de terminer, les autorités vont **saluer les porte-drapeaux**, mais je vais leur demander de regagner leurs places ensuite, car Mme Chevalier va remettre l'insigne de porte-drapeau à Messieurs Fuschini et Renoult.

Nous clôturerons la cérémonie par le pot de l'amitié.

Pour votre information : **La prochaine commémoration** aura lieu ici même le dimanche 24 juillet 2022 où nous vous attendons tous.

Demain, dimanche à 11 heures aura lieu une rencontre à la chapelle de Bonsecours à Dieppe, entre les familles et le peintre Alain Jamet pour découvrir ou redécouvrir son travail et où vous pourrez y admirer les portraits des marins du Meknès. Vous y êtes tous conviés.

Merci à vous